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・本日の出席率　１００％
・前回確定出席率　７４％

・菅原文之幹事　国際大会に出発した千葉吉男団長は
じめ、７名の代表団の安着を祈って。

・高橋義文会員　本日は、家内の誕生日で、二階堂學
会長より素敵なプレゼントをいただきました。あ
りがとうございました。

・鈴木彦太会員　クラブ協議会の盛会を祈ります。
・布施孝之会員　最後のクラブ協議会です。１年間、
委員長さんご苦労様でした。

・佐藤幸一会員　ロータリー国際大会参加の二階堂學
会長はじめ、ご一行の道中の無事をお祈りします。

・冨士原裕子会員　クラブ協議会、各委員会ご苦労様
です。短期留学生受け入れの会員、ご家族の皆様
大変おつかれさまでした。

・二階堂敏雄会員　黒一辺倒から若い人の選択がグ
レーに移っています。「服は心の文なり」と言い
ます。明るい気持になりたいとの希望が現れてき
ているようです。

・村上武彦会員以下　クラブ協議会につき、
佐々木崇会員　氏家良典会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　佐藤靜市会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　小泉洋会員
高橋利光会員　小野寺伸浩会員　佐々木一寛会員
武川毅会員　只野佳旦会員　森田一史会員
　以上、ありがとうございました。

　会長・副会長、世界大会参加のため、次週にする。

・ガバナーエレクト事務所より
１．クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕各委員会につ
いてのアンケート用紙が届く。
２．委嘱状が届く
高橋義文会員へ、地区ロータリー財団
　　　　　　　　　ＧＳＥ委員会委員

・一関ＲＣより
　　５０周年記念誌が届く。
・登米市絵本原画展実行委員会より
　　第１１回登米市絵本原画展の協賛のお願い。

・親睦活動委員会（熊谷敏明委員長）
　次週の例会は、バトンタッチ例会です。午後６時受
け付け、午後６時３０分開会、会場は「小竹」です。
まだ数名の方、出欠の返事をいただいておりませんの
で、明日が最終締め切りとなっております。ご協力の
程お願い申し上げます。
・次年度の件（遠藤光則次期幹事）
　６月１４日㈪の新委員長会議にほとんどの委員会の
出席をいただき、大体次年度の骨格が決まりました。
大変ありがとうございました。
・八谷郁夫パストガバナー
　３月～４月に２０１０年度の規定審議会が開催されま
した。この規定審議会は３年に１回行われます。前の
手続要覧が２００７年度に発行されております。今度、
審議会によって決められたことが、２０１０年度の手続
要覧として今年の１０月頃には発行されると思います。
　その中で、大きな変化の箇所がありますので、それ
を言っておきます。今までは四大奉仕部門と言う呼び
方をしておりましたが、これに、青少年奉仕を加えて
第五奉仕部門とするということが、規定審議会で決定

ニコニコボックス

会長要件

本日の出席率 幹事報告 菅原文之幹事

各委員会報告

̶２̶

しております。従って、五奉仕部門で活動するという
形になります。地区の方として皆さんに伝える場合
は、奉仕プロジェクトという形で伝わって参ります。
個々の五大奉仕部門に分けた形での指導は、今後少な
くなると思います。あくまでも、クラブとしての活動
が奉仕部門になるということです。クラブとしてどの
奉仕部門を促えて重点的に奉仕するかという、活性化
を図る目的でやられているということをご理解してい
ただきたいと思います。

・広報委員会（遠藤光則委員長）
　ロータリー活動が、どの程度地域に理解を得られる
かというのが、広報の原点ということで皆様にお話い
たしました。委員会活動を大いにやることも１つの広
報になるということで、皆さんに委員会を活発にとい
うことをお願い致しました。
　広報で対外的に取り上げられたのは、環境保全委員
会の植樹でした。広報活動は、会員増強といったもの
にもつながりますので、非常に重要ではないかという
ことで、やろうとしましたが、残念ながら活発に出来
ませんでした。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（岩渕正彦委員長）
　会員や家族のことで楽しいこと、うれしいことがあ
りましたら、例会でＳ・ＢＯＸを利用して発表していた
だくということで皆様から出していただきました。
又、飯塚仁哉会員には、楽しく発表していただき、大
変ありがたく思っております。
　今日、現在で約１２６万円になっております。あと
２週ありますので、ご協力の程お願い申し上げます。
・国際奉仕委員会（千葉吉男委員長）
　計画の中で、台北の桜を見に行くということが、便
がうまく取れないため中止になりました。
　今月になりまして、オクラホマから「翼」のメンバー
４名が佐沼に見えました。６月１７日㈭からは、世界
大会に行くということで、６月は過激なスケジュール
になり、当委員会としては大変忙しい時期を迎えてお
ります。尚、６月１２日㈯、午前９時１５分から３０分
間、Ｈ＠！ＦＭのスタジオで、インタビュー等放送に加
わりますので、チャンネルを是非合わせて聞いていた
だきたいと思います。（６月１０日の例会での報告です）
・体操委員会（二階堂敏雄委員長）
　毎週、今年も１年間楽しくご協力いただきましてあ
りがとうございます。前年度に引き続いてスクリーン
による体操を行ったのですが、大変分かりやすくて良
かったのではないかと思っています。反省点として、
体操委員会のメンバーの出席率が悪くて、ほとんど一
人でやったような感じで、もう少し声掛けして来ても
らえばよかったのかなと思っています。
・会場監督（菅野幸一郎委員長）
　６名で２ヶ月ずつ担当をし、スムーズに来たつもり
でしたが、先週と先々週来られない会員がありまし
た。何とか、穴をあけることなくやってこられまし
た。例会中の喫煙、服装の点も問題がありませんでし
た。次年度も、マナーを守って楽しい例会になる様、
ご協力をいただければと思います。

・ロータリー情報委員会（佐竹孝行委員長）
　今年度は、情報委員会のフォーラムを開催した他
は、皆さんから貴重な情報を探し得ることが出来ませ
んでした。来年度に期待いたします。
・雑誌委員会（冨士原裕子委員長）
　年度の初めに「読みましょう」ということを目標に
しましたが、私自身もじっくりと読むことができませ
んでした。目を通した中で、“ロータリーアットワー
ク”の欄に、各クラブの事業内容が写真付きで載って
おりました。それが、非常に興味がありました。
・環境保全委員会（山田直志委員長）
　「縄文の森づくり」２回目を迎え、１０月２５日㈰長
沼フートピア公園で植樹を致しました。前年は７７名
と大変多い数でしたが、今年は、業者並びに応援者を
含め２６名、当クラブは非常に少ない人数でしたの
で、来年度にご協力をお願いしようと思っております。
　総事業費が２０万円、この内１０万円が地区補助金で
した。樹種は、コナラ４０本、クヌギ４０本です。この
件につきましては、今年３月に開催されましたＩ・Ｍ
に於いて「各クラブの自慢事業ばなし」で発表させて
いただきました。このことは、広報委員会の方のご活
躍により河北新報、仙北郷土タイムス等に掲載され、
広報活動の一助になったのではないかと自負しており
ます。
　予定しておりました、環境教育プログラムにつきま
しては、なかなか企画が出来ませんでした。長沼周辺
のクリーンキャンペーンも考えてみようと思いました
が、今年、他の団体で企画しているようですので、当
クラブとしては、それに支援参加することを考えてい
きたいと思っております。
　今後は、地域の色々な団体、組織と手を携えて、こ
の地域の環境保全、創造にかかわっていきたいと思っ
ております。今後もご協力をお願い致します。
・姉妹委員会（江川元徳委員長）
　当委員会は、先輩会員の鈴木彦太会員の指導をいた
だきながら色々考えてきましたが、実施するまでには
いたりませんでした。
　「四つのテスト」の中の好意と友情を深める、綱領
の中の国際理解、国際親善を推進すること、そして、
４年に台北西門ＲＣの人達と一緒に植えた桜がどのよ
うになっているか、見に行く計画を立てましたが、飛
行機の座席が取れず残念でした。
・ロータリー財団委員会（猪股育夫委員長）
　ポリオプラス基金については、１名当り２,０００円
の協力を得まして４９名の合計９８,０００円、クラブよ
り１名当り１,５００円を加算し、１名当り３,５００円、
１７１,５００円を送金しました。
　ポール・ハリスフェロー１名の増員につきまして
は、冨士原裕子会員のご協力で達成することができま
した。ありがとうございました。
　ポリオプラスをテーマにしてのフォーラムを、１１
月５日のクラブ例会で行い、たくさんの貴重なご意見
をいただきました。
－米山記念奨学会、クラブ情報管理、新世代の各委
員会の報告は次週の週報に掲載します。－

クラブ協議会


